



Ratsfraktion



Ratsfraktion



Ratsfraktion



Sehr geehrter Herr Larue,

hiermit beantragen wir die schnellstmögliche Einberufung einer Sondersitzung des Kriminalpräventiven Rates.

Vor dem Hintergrund der gesammelten Drogen-Spitzen eines engagierten Bürgers an der Bahn-Böschung des Langemark-Parks in direkter Nachbarschaft eines Kinderspielplatzes erwartet die Ampel zügige Maßnahmen.

Nachdem die gefundenen Drogenspritzen zurecht für ein großes Aufsehen in der Bevölkerung gesorgt haben, gilt es jetzt konstruktiv zu überlegen, wie man das massive Drogenproblem in Düren in den Griff bekommt.

Im Kriminalpräventiven Rat ist die Fachkompetenz von Polizei, Drogenberatung, Ordnungs-, Sozial- und Jugendamt sowie der Politik in geballter Form vorhanden. Dies ist auch notwendig, da es sich hier um ein vielschichtiges Problem handelt, welches nur gemeinsam mit den verschiedenen Mitgliedern des Gremiums angegangen werden kann.

Wir brauchen dringend Lösungen, die wir nur gemeinsam, strategisch und konstruktiv erarbeiten müssen. Was wir nicht brauchen, sind rhetorische Schnellschüsse, sondern endlich Maßnahmen, die auch umgesetzt werden.

Das Drogenproblem in Düren ist kein neues. Bereits vor 20 Jahren wurde die Einrichtung einer Methadon-Ambulanz diskutiert.

Mit freundlichen Grüßen

(Henner Schmidt)
SPD-
Fraktionsvorsitzender

(Verena Schloemer)
Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90 / Die
Grünen

(Hubert Cremer)
FDP-
Fraktionsvorsitzender

(Valentin Veithen)
Die Linke,
Fraktionsvorsitzender